

ABSTRAK

M. Iqbal Maulana 1168030134 (2023): Persepsi Masyarakat Terhadap Tindakan Penyimpangan Sosial (*Penelitian Terhadap Fenomena Merokok Di Kalangan Remaja Di Desa Cihampelas Kecamatan Cihampelas Kabupaten Bandung Barat*)

Remaja sekarang banyak yang melakukan tindakan penyimpangan sosial. Penyimpangan sosial ini salah satunya adalah tindakan merokok yang dilakukan oleh remaja. Merokok merupakan tindakan yang dilakukan oleh masyarakat yang berumur 18 tahun keatas. Namun tindakan merokok ini dilakukan oleh remaja yang belum berusia 18 tahun. Fenomena ini menjadi suatu penyimpangan sosial yang ada di masyarakat. maka dari itu peneliti melakukan penelitian terkait persepsi masyarakat terhadap tindakan remaja merokok.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui 1) persepsi masyarakat terkait remaja yang melakukan tindakan menyimpang merokok, 2) faktor-faktor yang menyebabkan para remaja di Desa Cihampelas Kecamatan Cihampelas Kabupaten Bandung Barat melakukan tindakan menyimpang yaitu merokok, 3) masyarakat dalam mengatasi tindakan menyimpang merokok pada remaja.

Teori yang digunakan dalam penelitian yaitu tindakan sosial dari Max Weber yang terdiri dari empat tindakan yaitu Tindakan Rasional Instrumental, Tindakan Rasional Nilai, Tindakan Afeksi, dan Tindakan Tradisional. Teori ini digunakan untuk menganalisis faktor penyebab tindakan remaja yang merokok.

Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan datanya observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sumber data penelitian ini adalah remaja yang merokok, dan masyarakat desa Cihampelas. Analisis data yang dilakukan yaitu mengumpulkan data, mengklasifikasikan data, menafsirkan data, dan menarik kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa persepsi masyarakat terhadap remaja yang merokok adalah berpersepsi negatif dikarenakan adanya dampak negatif bagi kesehatan remaja, serta tidak baik untuk masa depan mereka. Faktor yang menyebabkan remaja merokok adalah karena ingin bergaya, lingkungan luar mereka, serta karena adanya masalah pribadi dan memiliki rasa penasaran terhadap rokok. Masyarakat dalam mengatasi tindakan menyimpang rokok pada remaja dengan cara memberikan edukasi kepada remaja akan bahaya rokok, berkordinasi dengan pemerintah setempat, organisasi masyarakat, toko yang menjual rokok, serta membuat program yang positif untuk remaja di Desa Cihampelas

Kata Kunci: Penyimpangan Sosial, Persepsi, Remaja